

NANTES, JEUDI

5E · 14H35 > PRIX DU CROISIC

Course E - Plat - A conditions - 16.000€ - 2.400m - Pour chevaux entiers, hongres et juments de 4 et 5 ans, n'étant pas de race Pur Sang, nés et élevés en France. Poids : 62k.

1re URTICAIRE

(F5 - Mister Sacha & Opium des Mottes)

F. Veron (66,5) 2'46"61.

Pr. : P. Terpereau

Ent. : E. Leenders - El. : Haras de la Rousseliere Scea

2e UMBRAGE (F5 - Astarabad & Ma'am)

A. Clément (67,5) 2 1/2 L.

3e ULTRAJI (H5 - Denham Red & Jijie)

H. Paimblanc (65) 6 L.

· Les autres partants dans leur ordre d'arrivée :

Vitopoto (Passing Sale), United Star (Tonitruant), Unesko (Della Francesca), Up And Go Banbou (Robin des Prés), Une de Tracy (Polish Summer), Ubello (Sleeping Car), Ulam de Bretagne (Le Balafré).

Tous couru.

URTICAIRE S'ENVOLE

Urticaire (Mister Sacha), entraînée par Étienne Leenders, n'a pas eu à forcer son talent pour s'imposer de deux longueurs et demie dans le Prix du Croisic (E).

Partie en dernière position, la pensionnaire d'Étienne Leenders s'est rapprochée dans le petit bois derrière **United Star** (Tonitruant) qui l'a emmenée jusqu'au début de la dernière ligne droite. Une fois bien équilibrée par son partenaire, Fabrice Véron, Urticaire n'a eu qu'à allonger ses foulées pour l'emporter facilement. Fabrice Véron a ensuite expliqué : « Elle n'avait pas d'adversaire à sa taille aujourd'hui. C'est vraiment une bonne jument, qui a ce changement de vitesse que les AQPS ne possèdent pas habituellement. Je pense sincèrement que c'est la meilleure de sa génération. Elle connaît son métier et c'est pour cela qu'elle s'est un peu reprise une fois arrivée devant. Pour elle, le travail était fait. Mais j'avais sincèrement de la marge. » Étienne Leenders a ajouté : « Nous ne sommes pas surpris par cette victoire car Urticaire se présentait en grande forme et elle rencontrait aujourd'hui des adversaires qu'elle venait de dominer à Saint-Cloud. La seule inquiétude résidait sur son adaptation au parcours nantais. Concernant son programme à venir, je ne sais pas encore. Soit nous continuons sur le plat, soit nous nous dirigeons vers les obstacles, sur lesquels elle est déjà dressée. Je dois y réfléchir. »

Urticaire venait de s'imposer dans le Prix d'Estival (B), sur l'hippodrome de Saint-Cloud, le 26 mars dernier, par trois longueurs. Sur sept sorties en compétition, elle compte aujourd'hui cinq victoires et deux accessits. Elle est la sœur de **Trifolium** (Goldneyev), exporté en Irlande en 2011, lauréat de Gr2 et placé de Gr1 à plusieurs reprises sur les obstacles.